
資源が少なく、人口減少に向かう日本が、世界の荒海を乗り越え発展して行くには、
「海洋の資源開発」と「ITの活用」そして「若者の力」が重要と考えています。

横須賀で育ち、自衛隊の統合幕僚長を退官し10年の節目、“横須賀にこだわり” 「横須賀海洋・IT教育の会」
を立ち上げました。

【三つのこだわり】
①海洋へのこだわり」
・海上輸送の重要性（太平洋に開かれた三浦半島）
・海洋資源開発の重要性（JAMSTEC）
・自由で開かれた海洋の安定の重要性（海上自衛隊と第７艦隊）

②ITへのこだわり
・先端技術を融合し生まれる新たな技術とそれを支えるIT技術
・横須賀には世界トップクラスの情報通信関連の企業が集積
（横須賀リサーチパーク)

・サイバー空間の安定化の重要性（陸自通信学校 サイバー教育部隊）

③横須賀の歴史へのこだわり
・日本の近代化を牽引してきた横須賀
・人材の育成に貢献してきた横須賀



横須賀には、その歴史的遺産そして海洋・ITを融合させた先端技術を生み出
す力を秘めています。

現在国際社会は、コロナ・パンデミックそして、クライナへのロシアの軍事侵攻への対応とめまぐるしく変化
しています。

この様な時だからこそ、今一度歴史を振りかえり、次の社会の方向性を見定め進んでいく必要性を痛感してい
ます。

「横須賀バーチャル歴史・未来館」がその一助になればと思っています。

みなさまのご支援・ご協力をよろしくお願いします。

横須賀海洋・IT教育の会
会 長 齋 藤 隆


